

## ***Koordinationsstelle Kinderarmut***

**„Kostenfreie Pausenbrotпäckchen vor Schulbeginn“ in der Albert Schweitzer-Grundschule in Brüggen – seit 2 Jahren ein erfolgreiches Projekt, dank guter Vernetzung im Sozialraum**

Kerpen, 12.01.2017

Seit Januar 2014 erhalten, dank Sach- und Geldspenden, rund 30% der Schulkinder der Albert-Schweitzer Grundschule Brüggen jeden Dienstag vor Schulbeginn kostenfreie Pausenbrotпäckchen.

Ehrenamtliche Kräfte der evangelischen und katholischen Kirchengemeinde bereiten die Frühstücksbrote zu und jedes Kind kann entscheiden, ob es noch vor Unterrichtsbeginn das Schulbrot genießt oder es sich für eine spätere Pause aufhebt.

Die Aktion kommt bei Kindern, Lehrern, und Eltern sehr gut an und im gemeinsamen regelmäßigen Austausch mit den Netzwerkpartnern/innen wurde festgehalten, diese wertvolle Unterstützung auch in 2017 anzubieten.

Entstanden ist die Idee auf der 1. Sozialraumkonferenz Tünich/Balkhausen/ Brüggen, zu der die vor Ort ansässigen Multiplikatoren aus dem Kinder- und Jugendbereich kommend seit Herbst 2013 regelmäßig von der Koordinationsstelle Kinderarmut eingeladen werden. Hier wurde u.a. festgestellt, dass immer wieder Kinder ohne Frühstück morgens in die Schule kommen und dann unruhig und unkonzentriert sind und dem Unterricht nur schwer folgen können.

Die Kolpingstadt Kerpen möchten sich auf diesem Wege ganz herzlich bei der REWE-Richrath Filiale Ertstadt-Gymnich, bei der Bäckerei Josef Schneider, Brüggen, beim Bezirksverband der Schützenbruderschaft Bergheim-Süd, bei der Arbeiterwohlfahrt, Ortsverein Brüggen und Einzelspendern aus der Kolpingstadt Kerpen für die Geld- und Sachspenden bedanken.

Dank einer guten Vernetzung und dem Engagement vieler Beteiligter kann dieses Projekt erfolgreich fortgeführt werden.

